

Jahresbericht 2011 – Leichtathletik

Die Leichtathleten blicken auf eine aufregende Saison zurück, mit einigen Höhen und Tiefen.

Zu unserem großen Bedauern hat sich unsere Schüler- und Jugendtrainerin Christina Hunneshagen im Sommer beruflich verändert und steht uns somit nicht mehr zur Verfügung. Sie hinterlässt eine große Lücke. Es wird schwierig dies wieder zu füllen. Die Abteilung ist nach wie vor dringend auf der Suche nach neuen Trainern.

Die Saison über wurde sehr fleißig und hart trainiert. Im Schülerbereich hat man an ausgewählten Wettkämpfen teilgenommen und weitere Wettkampferfahrung gesammelt. So waren die Taufkirchner Schüler sowohl auf den Münchner-Einzel- wie auch bei den Münchner-Mehrkampfmeisterschaften mit am Start. Eine kleine Gruppe war zudem in Oberhaching beim Kreisjugendsportfest vertreten. Im Seniorenbereich war Rudolf Burkhart erfolgreichster Athlet. Bei den Südbayerischen Meisterschaften holte er gleich 3 Podestplätze: Platz 2 über 400m und jeweils Platz 3 über 100m und 200m.

Des Weiteren stand wie jedes Jahr die Abnahme des Sportabzeichens mit auf dem Programm. Neben den sportlichen Aktivitäten kommt traditionsgemäß auch die Gemeinschaft nicht zu kurz. Anfang des Jahres gab es einen Ausflug in den Klettergarten nach Grünwald. Hier stand neben dem Sport vor allem Mut und Geschicklichkeit im Vordergrund. Der Tag fand sehr großen Anklang.

Wir freuen uns immer über jeden, der den Weg in die Leichtathletikabteilung findet. Alle sind herzlich eingeladen, vorbeizuschauen und mitzutrainieren.

Oliver Wedderer